

InternationalMedia

SENIN 13 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



ISTRI MOELDOKO KOESNI HARNINGSIH MENINGGAL DUNIA

Presiden Joko Widodo bersama Ibu Negara Iriana Joko Widodo (kanan) melepas keberangkatan almarhumah Koesni Harningsih di Jalan Terusan Lembang Nomor D54, Menteng, Jakarta, Minggu (12/3). Istri Kepala Staf Presiden (KSP) Moeldoko tersebut meninggal dunia di usia 63 tahun setelah menjalani perawatan di ICCU RSPAD Kartika Gatot Subroto dan rencananya akan dimakamkan di Taman Makam Pahlawan Bahagia, Tangerang Selatan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tidak peduli seberapa jauh yang harus dilewati dan selalu berusaha sebaik mungkin mencapai tujuan dengan kemampuan yang dimiliki, inilah yang disebut dengan keuletan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari

Masker Anak BFE* $\geq 98\%$
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019

3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

Rp37 Miliar di "Safe Deposit Box" Milik Rafael Alun, Benarkah Uang Suap?

Pihak Bank Mandiri menolak memberikan informasi terkait safe deposit box milik Dafa Alun karena menyangkut kerahasiaan data nasabah.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menjelaskan kronologi ditemukannya uang Rp

37 miliar di dalam safe deposit box atau kotak penyimpanan harta milik Rafael Alun. Rafael sebelumnya disebut sudah bolak-balik ke berbagai

deposit box. Hingga suatu hari, Rafael datang ke salah satu bank untuk membuka kotak penyimpanan harta tersebut. Saat itu lah, PPATK langsung memblokir deposit box milik Rafael. "Langsung diblokir oleh PPATK. Sudah itu dicari dasar hukumnya. Kalau sudah diblokir, deposit box ini boleh enggak dibongkar oleh PPATK? Kan belum ada UU-nya, tidak boleh sembarangan," ujar Mahfud

dalam konferensi pers di Gedung Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Jakarta, Sabtu (11/3). "Dalam keadaan begitu, kemungkinan-kemungkinan yang lain belum diblokir, ini diblokir, lalu dikoordinasikan, dicari dasar hukumnya, tanya ke KPK, bisa tidak ini dibongkar? Bongkar. Isinya ketemu itu satu safe deposit box itu sebesar Rp 37 miliar dalam bentuk dollar

AS," kata Mahfud. Mahfud menduga uang puluhan miliaran rupiah di deposit box Rafael tersebut merupakan hasil suap. Oleh karena itu, ia menilai tindakan Rafael merupakan modus pencucian uang. "Itu bukti pencucian uang. Seperti itu. Menteri bisa tidak tahu bahwa ada uang seperti itu dan memang di luar kuasa

► Bersambung ke hal 11

3.287 Pengaduan yang Masuk ke Sistem "Whistleblower" Kemenkeu



JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati menyebut, sistem whistleblower Kementerian Keuangan (Kemenkeu) terus bekerja untuk menindaklanjuti

pelanggaran yang terjadi di kementeriannya. Whistleblower merupakan pelapor atau pengungkap fakta

► Bersambung ke hal 11

Ledakan di Kasembon Malang Hancurkan Tiga Rumah Warga, Peracik Petasan Tewas

MALANG (IM) - Ledakan dahsyat terjadi di di Kasembon, Kabupaten Malang, menghancurkan 3 rumah warga Kasembon, Kabupaten Malang. Ledakan tersebut berasal dari bahan baku membuat petasan. Hal ini terungkap berdasarkan hasil olah tempat kejadian perkara (TKP) gabungan yang dilakukan polisi bersama tim Penjinak Bom (Jibom), Puslabfor Polda Jawa Timur, dan Satreskrim Polres Batu. "Tim gabungan dari polisi selesai melakukan olah TKP pada Minggu siang (12/3) sekitar pukul 12.40 WIB. Sejumlah barang bukti dari lokasi ledakan

dibawa untuk diperiksa di laboratorium forensik. Kapolres Batu, AKBP Oskar Syamsuddin menjelaskan, dari hasil olah TKP dan pemeriksaan beberapa saksi di lokasi, kuat dugaan ledakan tersebut disebabkan bahan petasan yang disimpan Ahmad Hasan Rifai, di rumahnya di Dusun Pulosari RT 7 RW 11, Desa Sukosari, Kecamatan Kasembon, Kabupaten Malang. "Korban ini membuat petasan. Kita mengarah ke sana untuk dugaan sementara," ucap Oskar Syamsuddin, ditemui di lokasi kejadian usai olah TKP pada Minggu (12/3) siang.

Pihaknya menyebut korban meninggal, diduga kuat merupakan pembuat petasan. Hal ini didapati dari sejumlah keterangan saksi dari tetangga utara rumah Hasan dan beberapa saksi lain dari pihak keluarga korban. "Ada tujuh saksi yang diperiksa awal. Beberapa saksi yang sudah mintai keterangan, beberapa kali setiap tahun korban membuat petasan," ujarnya. Petasan yang dibuat Hasan hanya diperjualbelikan saat Ramadhan. Hal ini juga diperkuat adanya sejumlah bukti lain dari catatan-catatan pembuatan

► Bersambung ke hal 11

LPSK Cabut Perlindungan, Richard Eliezer Dinilai Salah Langkah

JAKARTA (IM) - Tindakan Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) yang mencabut perlindungan terhadap terpidana kasus pembunuhan berencana No-friansyah Yosua Hutabarat (Brigadir J), Richard Eliezer Pudihang Lumiu (Bharada E), dinilai tepat, Richard keliru saat melakukan wawancara khusus dengan salah satu media. "Dengan sikap salah kaprah yang dia peragakan, RE (Richard Eliezer) sama sekali tidak layak lagi memperoleh perlakuan istimewa. Jadi, LPSK sudah mengambil langkah tepat," kata Anggota

Pusat Kajian Pemasyarakatan Politeknik Ilmu Pemasyarakatan (POLTEKIP), Reza Indragiri Amriel, dalam keterangannya yang dikutip wartawan, Minggu (12/3). Seharusnya Richard tidak perlu bersikap macam-macam atau merasa mendapat banyak dukungan hingga mau melakukan wawancara khusus saat sedang menjalani masa hukuman. Richard dalam vonis majelis hakim walaupun Richard dinyatakan sebagai saksi pelaku yang membongkar skenario buat menutupi kasus,

► Bersambung ke hal 11



PENINJAUAN STADION MANAHAN SOLO

Menpora Zainudin Amali (kiri) bersama Ketua Umum PSSI Erick Thohir (kanan), Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka (tengah) dan Dirut PT PLN (Persero) Darmawan Prasodjo (kedua kiri) memegang bola resmi Piala Dunia U-20 2023 Indonesia saat meninjau kesiapan Stadion Manahan Solo di Jawa Tengah, Minggu (12/3). Stadion Manahan dipersiapkan menjadi salah satu venue gelaran akbar Piala Dunia U-20 2023 di Indonesia.

ASALTAU!

Astaga! 52 Siswa SMP di Bengkulu Kompak Lukai Lengan Sendiri



AKBP ANDY PRAMUDYA WARDANA
Kapalres Bengkulu Utara

PULUHAN siswa dari salah satu SMP di Kabupaten Bengkulu Utara, Provinsi Bengkulu, kompak melukai diri sendiri. Sedikitnya ada 52 pelajar kompak melukai lengan sendiri. Aksi nekat atau mungkin bisa dibilang konyol, mereka lakukan lantaran ingin mengikuti trend media sosial melalui platform TikTok.

► Bersambung ke hal 11

Bocah 8 Tahun Digigit Tikus saat Makan di McDonald's di India



SEORANG bocah berusia 8 tahun di India digigit tikus saat makan bersama kedua orangtuanya di salah satu gerai McDonald's. Dilansir dari India Times, insiden tersebut terjadi pada 8 Maret di gerai McDonald's di hotel SPG di Kompally, Negara Bagian Telangana, India. India Times melaporkan, tikus tersebut berlari dari arah kamar kecil menuju ruang makan di gerai McDonald's di mana keluarga

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.516,00	15.416,00
SGD	11.467,00	11.367,00
HKD	2.016,00	1.931,00
AUD	10.232,00	10.102,00
EUR	16.587,00	16.322,00
GBP	18.674,00	18.384,00

Minggu 12 Maret 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>